

Ihr seid nicht allein!



Wir, das Team #kommandofischfrikadelle und alle, die dabei sein möchten, wollen laufend Gutes tun. Dafür schmeißen wir uns in unsere Kostüme und werden als Superhelden, Fabelwesen, Märchengestalten... deutschlandweit Laufstrecken absolvieren. Jeder gelaufene Kilometer steht für einen Euro und wird von jedem Läufer an die Deutsche Kinderkrebsstiftung gespendet. Dabei ist es unerheblich ob der Kilometer, gelaufen, gewalkt, geskatet, oder... wurde. Wir wollen dabei helfen einen schlimmen Bösewicht zu besiegen und Aufmerksamkeit für Deutsche Kinderkrebsstiftung generieren. Und das jetzt schon als #gemeinsammehrbewegen Preisträger von Laufen.de im vierten Jahr!

Jeder Kilometer zählt! Seid dabei, sammelt euch und unterstützt uns! #kffccr4
#allforthekids!

Kommando Fischfrikadelle Cosplay Charity Run 2024

SEID DABEI!

01 Sept, 2024 | 11:00 Uhr
An der Stadthalle Magdeburg
oder in deiner Stadt!!!

←-- alle Infos!



oder bei auf Instagram bei:
@dreamer1505